
                     

 

               

         

                     － 今池混声合唱団 団報 －   

                              2024. 12.7    

＝ 今池混声合唱団 総会だより ＝                        

     日時： 10 月  12 日（土） 午後７時より 

場所： 千種文化小劇場２階練習室 にて     

1． 総会はじめ 

有効団員数・・・22 名（ Sop 7, Alt 8, Ten 2, Bass 2  

                             ＋ 地方団員 3 名 ) 

出席団員数・・・15 名     

欠席   ・・・ 7 名  [ うち委任状 3 名  ＋ 地方団員 2 名 ] 

  議長任命 → 古川里絵子  議事録係任命 → 古川里絵子 

2． 本年度について 

☆ 活動報告 →別資料参照 

運営チーフより 

「本年度は、やっ~~と 1 年通しての練習活動が出来ました！ 

2020年2月からのコロナウィルス感染症の流行以来、実に3年8ヶ月ぶりです。 

そして合唱祭以外の発表の場となる…ミニコンサートを 5 年ぶりに開催！！ 

半年前の急な決定でしたが、無事にやり遂げられた事が本年度最大・最高の活

動でした。」 

          ☆ 一般会計決算報告 →別資料参照 

会計より  

「本年度 収入--- 合唱祭の個人参加費は、振込期限が合唱祭前となるため、 

一旦、予想人数分を団体参加費と共に立替えしていますので、その分を後から

入れています。    

支出---  技術費の内訳は、伴奏お礼 43,000 円・楽譜代 5,500 円・楽譜コピー

代 2,515 円。愛知県合唱連盟費は、合唱連盟費 27,952 円(振込手数料含む)と   

合唱祭参加費 13,152 円(振込手数料含む)です。 

PC・WEB 関連費は今混 web ページサーバー使用料 3,828 円、PC 負担金とし

て 25,740 円。なお、サーバー使用料は今まで 12 ヶ月契約でしたが、料金値上

げに伴い、割引がある 24 ヶ月契約に変更しました。  

消耗品費は封筒などの文房具類。 

会議費は総会(前年度)での部屋代・お茶お菓子代。 

交際費は団員へのお誕生日用(お誕生日当日が練習日の方にはプレゼントを♡)で、  

雑費は練習時のお菓子・飴代です。 

  会計監査より 「 監査の結果、的確に処理されている事を認めます。 」 

以上、今期の一般会計報告は、出席者全員で承認されました。 



    演奏会会計より、秋のミニコンサート会計報告 

「 収支は報告書記載通りで、残金 7,818 円は演奏会会計に繰り入れます。」  

＊ 残金 7,903 円、となっています箇所は、間違いのため訂正 ＊ 

以上、ミニコンサート会計報告は、出席者全員で承認されました。 

3． 次年度について 

☆ スタッフ選挙 →スタッフ組織については別資料参照 

     任期１年の会計監査は推薦で、それ以外は立候補が無かった為引き続きの選出です。 

       団長 後藤和裕       副団長 永元克典   

会計 鵜飼知子     会計監査 山田由紀子 

       技術チーフ 安達知津子     

指揮者 後藤佳代     伴奏者 築山茉以   

        運営チーフ 古川里絵子（広報担当兼任）  

合唱連盟担当 横井洋子    Web 担当 説田守道    

       以上、次年度スタッフとして選出、出席者全員拍手で承認されました。 

             ☆ 活動方針    →別資料参照 

Ⅰ 2025 年の合唱祭について‥ 6 / 8(日)で参加したいと思います。 

Ⅲ 団費について‥ 来年 9 月までの 1 年間でおひとり 12,000 円。 

昨年は年内の期限で納入して頂きましたが、今年はこの後、11 月・12 月と通常練

習はなく、来年の 1 月・2 月も練習が不確定なため、合唱祭に向けて本格的に活動

を始める 3 月以降で集めたいと思います。練習日程が決まりましたら、再度お知ら

せしますので、よろしくお願いします。 

    Ⅳ 会計年度の表記について‥  年度の表記のご指摘があり… 

今回で言うと、2023 年 10 月から 2024 年 9 月なので、2023 年度では?  

原因として…団が設立されていた時の年度が 4 月から翌 3 月でした。その後 10 月

からに変更したのですが、表記はそのまま繰り越されていったからではないかと…?

この機会に改める事としますので、来年の会計年度は今回と同じく 2024 年度とさ

せて頂きます。                     

  4． 総会おわり 

団長挨拶。    議事録係、議長解任。   

  

そして、総会終了後、9/28 のミニコンサートの感想を出席者からお聞きしました。 

観客のアンケート用紙のお声と共に、次号にてお届けしますね(^_-)―-☆ 

 

 ♪ 1 月の練習予定 ♪   

    1 月 18 日 (土)  pm 6:30 ~ 8:30   

新栄・東生涯学習センター 2 階 視聴覚室にて。   

久しぶりに使用します。地下鉄新栄駅 1 番出口から北へ徒歩 5 分。 

駐車場は 15 台ありますが、利用者が多いので満車となっている確率大です。 


